
Ne vous inquiétez pas :  pour votre vie…  pour ce que vous mangerez… pour le lendemain
Lire Matthieu.6.25-34

Après  un mois  de confinement  notre  président  annonce  quatre  semaines  supplémentaires.
Nous  réagissons  certainement  différemment,  mais  de nombreuses  pensées  s'entrechoquent
dans nos têtes en pensant à un proche qui ne peut pas travailler et qui a une famille à nourrir, à
un autre qui est atteint du covid 19, en pensant à ce qu'on aurait dû faire et qu'on n'a pas fait,
et en réfléchissant sur demain avec un risque de crise économique majeur, une perte d'emploi,
des échéances impossibles à honorer etc. Les médias tournent en boucle des informations qui
augmentent le stress et le besoin d'entendre la nouvelle qu'enfin un traitement est trouvé pour
enrailler la maladie. Oui l'inquiétude monte, oppresse. Et voilà que raisonne ce verset répété
trois fois en dix versets : "Ne soyez pas en soucis… 
Pourquoi ne pas s’inquiéter ? Voici quelques réponse dans ce texte de Matthieu
1. Dieu s’occupe des moindres détails de ses créatures. Quelqu'un qui habite dans une très

grande ville interviewé ces derniers jours disait : Alors que le bruit des autos s'est tu,
c'est  incroyable  d'entendre  les  oiseaux  chanter  et  adoucir  notre  confinement.  Leur
chant donne gloire à Dieu. Il est écrit : "Votre Père céleste les nourrit. N'avez-vous pas
bien plus de valeur qu’eux" ?

2. L’inquiétude  ne peut modifier  le cours  des  choses :  "D'ailleurs,  qui  de vous peut  par
l'inquiétude qu'il se donne ajouter quelques centimètres à sa taille ou prolonger son
existence, ne serait-ce de quelques instants" ?

3. L’inquiétude, une alerte sur la réalité de notre foi. Pour le mettre en évidence Jésus prend
un autre exemple dans la nature : "si Dieu habille avec tant d'élégance la petite plante
des champs qui est là aujourd'hui et qui demain sera jetée au feu, à plus forte raison
ne vous vêtira-t-il pas vous-mêmes ? Ah, votre foi est bien petite… Toutes ces choses
les païens s'en préoccupent sans cesse".

4. L’inquiétude n’est pas nécessaire, car Dieu promet à celui qui fait du royaume de Dieu sa
préoccupation première de lui "donner toutes les choses indispensables".

Quelqu'un a dit que l’inquiétude ajoute inutilement aux fardeaux de notre vie. Il est vrai qu'il
y a des personnes plus ou moins naturellement anxieuses. Cela fait partie des limites et des
faiblesses humaines. 
En occident, où nous sommes privilégiés par rapport à tant de populations dans le monde,
notre esprit a été formaté à penser que l'homme est capable de tout maîtriser.  Nous avons
besoin de redécouvrir que notre Dieu est souverain et qu'il aime que nous nous confiions tout
simplement en lui. Sous sa protection nous n'avons rien à craindre.
Il ne s'agit pas de tomber dans le fatalisme ou dans la passivité, mais de prendre par la foi
Dieu  au  mot  quand il  affirme  "votre  Père  sait  ce  qu'il  vous  faut,  avant  que  vous  le  lui
demandiez" (Matth.6.8). 
Bonne journée
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